



Bild von PublicDomainPicture auf Pixabay

WILLKOMMEN

Lieber Gast,

herzlich willkommen im i-PARK Hotel! Es ist uns eine große Freude, Sie bei uns begrüßen zu dürfen. Im Namen des gesamten Teams wünschen wir Ihnen einen ruhigen und angenehmen Aufenthalt in unserem Hause.

Wir arbeiten sehr regional bezogen und freuen uns deshalb, Ihnen mit einer Flasche Mineralwasser des staatlichen Mineralbrunnens aus Bad Brückenau als Willkommensgruß, eine Freude zu machen. Bad Brückenau wurde bereits 1747 als Gesundbrunnen erkannt!

Wir hoffen, Ihnen damit ein bisschen Frische und Konzentration zurück zu geben.

Jetzt wünschen wir Ihnen einen erholsamen Aufenthalt im i-PARK HOTEL.
Bei Fragen oder Wünschen zögern Sie bitte nicht, sich direkt an unser Team unter +49 9334 374 96 50 zu wenden.

Viele Grüße

das Team vom i-PARK Hotel

WELCOME

Dear cherished guest,

It is with great pleasure that we welcome you to our i-PARK HOTEL!

As we like to use local products, we are offering you a bottle of mineral water from the famous springs at Bad Brückenau. These springs have been recognized since 1747 as a source of health!
Please enjoy this refreshing, sparkling beverage.

On behalf of the entire hotel team we wish you a quiet and relaxing stay.

If you have any questions or special requests to make your stay more comfortable, please do not hesitate to contact us directly at: +49 9334 374 96 50.

Kindest regards,

the i-PARK Hotel Team